

RAÚL DOMÍNGUEZ

**Carlos Astrada en la Universidad Nacional del Sur
Análisis del programa de Sociología**

Carlos Astrada es contratado por la Universidad Nacional del Sur para dictar la cátedra de “Sociología” en el primer cuatrimestre de 1959. En 1960, la UNS lo vuelve a contratar, pero esta vez para dictar, además de “Sociología”, “Lógica”, ambas materias del primer cuatrimestre y para alumnos de otros departamentos que no son de Humanidades. En 1961 es nuevamente contratado, por última vez, para dictar las mismas materias que el año anterior. En febrero de 1962 termina la relación contractual de Astrada con la UNS.

Este trabajo se inscribe dentro de la intención general de elaborar un marco teórico preliminar que permita llevar adelante la investigación sobre los programas en los que basó su enseñanza Astrada en la UNS entre 1959 y 1961. Este “análisis de programas” permitirá visualizar los temas, ejes y perspectivas con las que fueron organizados, y de esta manera determinar un primer perfil de los mismos. Además, se pueden considerar el estudio sobre los programas como una fuente alternativa al clásico abordaje documentalista sobre el pensamiento de un autor. Esto posibilitaría completar y complementar los estudios sobre nuestra filosofía reciente.

En esta oportunidad nuestro análisis se realizará sobre el programa de Sociología. El objetivo es determinar los ejes temáticos más importantes del mismo, para ello se tendrá en cuenta los temas y la bibliografía del programa.